

Chiapetta entregó subsidios a tres clubes de San Rafael y ayuda económica a deportistas locales



El subsecretario de Deportes de la Provincia, Federico Chiapetta, ayer estuvo de visita en San Rafael para entregar subsidios a tres clubes de nuestro departamento.

Al respecto, el funcionario dijo a FM Vos (94.5) y Diario San Rafael que “terminamos el año con entrega de subsidios a clubes que han sido, entre todos los programas con los que contamos en la Subsecretaría, los principales destinatarios en cuanto a cantidad de recursos. En esta oportunidad son tres clubes en San Rafael, el Tenis Club, el Deportivo Argentino y el Club Huracán. Por suerte hemos venido muchas veces al departamento y han sido varios los clubes que han podido recibir este subsidio, que es de un millón de pesos para infraestructura”, comentó.

Agregó que “en total en la provincia estamos asistiendo hasta ahora a 170 clubes y aspiramos a que más clubes se pongan en regla en cuanto a papeles y se regularicen en las exigencias de la Provincia para el subsidio, para aumentar este número para el próximo año. Vamos a seguir con mucha ayuda para clubes durante 2022”, adelantó. En cuanto a los fondos, el funcionario explicó que “nosotros le damos la libertad al club para que elijan cuál es la infraestructura que ellos quieren arreglar o realizar. Para que quede claro, ellos lo solicitan en forma clara en el expediente y deben rendir la facturación sobre lo que ellos solicitaron y luego se realiza una inspección ocular”.

En este sentido, Chiapetta dijo que “hay que ser realistas, porque generalmente este dinero no alcanza, pero los que se saben administrar con esto más algunos ahorros

pueden terminar la obra que tienen planificada. En este aspecto, la ley establece que cualquier institución, para que pueda recibir subsidio, debe estar en regla. En este caso, los clubes deben tener vigencia de personería jurídica, sus balances al día, es decir, los requisitos básicos para recibir un beneficio del estado. Cuesta a veces, algunos lo han hecho más rápido que otros, pero hemos podido aumentar esta ayuda desde el inicio de la gestión, primero con Alfredo Cornejo y ahora con Rodolfo Suarez”.

Para concluir, anticipó que “para el año que viene vamos a aumentar la partida a 1.500.000 pesos de acuerdo al presupuesto, porque sabemos que con la inflación existente se debe aumentar para que les sirva. Esto lo realizamos en un contexto difícil, ya que en la pandemia, que todavía no termina, el club ha ayudado de mucho. Por ello, la importancia que han tenido los clubes, la actividad deportiva en general, que por suerte ha aumentado mucho, y la función que han cumplido, ha sido valorado por la sociedad y es por eso que seguimos acompañándolos”.

Vale resaltar que durante el acto de entrega de subsidios que se desarrolló en la tarde de ayer en el Club Deportivo Argentino, también recibieron una ayuda económica los destacados deportistas locales Yamila Palacios, que practica ciclismo de ruta, y Facundo Magallanes, que corre en moto en el Superbike Argentino.

Vos FM 94.5 · Chiapetta entregó subsidios a tres clubes de San Rafael y ayuda económica a deportistas locales